



↑ Nora Ruvalcaba, aspirante morenista en Aguascalientes, se reunió con empresarios convocados por la titular de Economía, Tatiana Clouthier.

## Arma Clouthier acto a Ruvalcaba

CLAUDIA SALAZAR / ENVIADA

AGUASCALIENTES.- Tatiana Clouthier, Secretaria de Economía, promovió entre empresarios de la entidad a la candidata de Morena a la gubernatura, Nora Ruvalcaba.

“Quedan siete días para salir a convencer a aquellos que aún tengan dudas, Nora lo ha hecho bien con un paso contundente y constante, que de comenzar 22 puntos abajo hoy la colocan en un empate técnico a punto de cruzar la meta y comenzar la transformación de Aguascalientes”, aseguró Clouthier, en el encuentro privado, de acuerdo con un comunicado emitido por el equipo de la candidata.

La funcionaria federal indicó que Ruvalcaba es la opción para concretar la llamada cuarta transforma-

ción en Aguascalientes, por su preparación, trayectoria y honestidad.

Aseguró que eso es lo que las familias necesitan para llevar al estado a los primeros lugares del país en desarrollo económico.

A la reunión asistieron empresarios del ramo de la construcción y Tacho Álvarez, uno de los propietarios del equipo de beisbol “Rieleros” de Aguascalientes, entre otros, indicaron fuentes consultadas.

Ruvalcaba ofreció la integración de un sistema de planeación del desarrollo estatal, que garantice equidad y justicia en el crecimiento de la economía, con impulso a la competitividad, fomento de la independencia y la democratización política, social y cultural de la entidad.

“Con la eliminación de

los controles burocráticos, el fomento al acceso de créditos y facilidades para todos, sin exageradas revisiones, se partirá para lograr una verdadera reactivación económica, justa e incluyente para todos”, dijo en su intervención.

La candidata estuvo acompañada por el vicecoordinador de los diputados de Morena, Leonel Godoy, y otros miembros del equipo de campaña, como Aldo Ruiz y Arturo Ávila.

Adelantó que de ganar las elecciones del 5 de junio, habrá una reestructuración clara, con austeridad, honestidad e igualdad.

“Sobre todo se fomentará que los recursos del estado se utilicen para el fomento del empleo, bienestar económico y social, igualdad de condiciones y más obra pública”, dijo.